

# 花フェス 2023

## 花まつり

花フェス (はなまつり) は、お釈迦様の  
誕生日 (4月8日) を祝う行事です。

お釈迦様は、美しい花々が  
咲き乱れた花園で  
ご誕生されました。

そして、生きとし生けるもの  
全ての苦しみを解く仏法を明らかにし、  
私たちを安らかな仏の世界へと導いてくださいました。

お釈迦様のご誕生を喜び、ともに仏法を聞きましょう。

一々の養のなかに  
三十六百千億の光を  
一々の光のなかに  
三十六百千億の仏を  
「仏説量壽經」

護りも  
最初は  
形から



自ら真理を覚り、  
他を覚しせるはたしなむも  
極め尽くした方を  
仏とお呼びする  
善導大師『観經疏』(意訳)



人間の身を受けろことは難しい。  
死すべき人々に寿命があるのも  
難しい。正しい教えを聞くのも  
難しい。もろもろのみ仏の  
出現したもつことも難しい。  
ブツダマハバダ「第一八二偈」



散華の花びら形の華葩 (けは) に、お釈迦様などの言葉を載せました。  
裏面に解説もあるので切り取って、「しおり」としてお使いください。



今年の宇部北組の花フェス(はなまつり)は、行事をせずにこの新聞広告で言葉を皆様にお届けする形をとりました。

新型コロナウイルスの状況などで  
人が集まる地域やお寺の行事は  
制限されてきました。

今、また社会状況も  
刻々と変化しますが  
どのような形になるうとも  
伝えるべき大切な仏教の  
言葉を届けたい。

花まつりが初めてのお参りの  
方々や、子どもたちも、親に  
ならい手を合わせ、お釈迦様に  
甘茶をかけ、花まつりのお話を  
聞いたりしますが、最初は形から  
子どもたちを合わせますが、その  
真似て手を合わせるの仏教の教えを  
姿が親から子へ縁となり、つな  
つなげる大切な縁となり、

阿彌陀仏の  
が放たれ華々から仏国土のお浄土  
みえる。一つの物語が輝いて  
聞かせてそんな仏の輝いて  
『仏説無量壽経』の世界を

これからも、宇部北組では、さまざまな手段を活用しながら  
生きとし生ける全ての方々に  
安らかな仏の世界を届けるべく活動してまいります。

浄土真宗本願寺派 山口教区 宇部北組

お釈迦様が私たちに  
支え合って生かされていく  
嫌いな人、関わりたくない  
受け入れるのは難しい。いるのだから  
に違いませんか？お釈迦様の



この句は三帰依文の前に置かれ、  
日本でも親しまれている名文です。  
自分が人間であることに特に何の  
感動もなく、当たり前のよう警句です。  
取っている人へ発せられた警句と  
混沌としていた人からさまの智慧と  
一人でも多くの人に仏さまの智慧と  
慈悲に出会っていただきたいです。

宇部北組の寺院

<https://www.ubekitaso.net/>

西念寺 常光寺 浄誓寺 浄円寺 壽福寺 萬福寺 教善寺 明山寺

西教寺 正恩寺 正善寺 光林寺 法泉寺 養福寺 光安寺 寶林寺 明専寺

